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Comentario 

JUAN PABLO DE LEO Y VAITIARE MATEOS (Periodistas) 

 

VAITIARE MATEOS: “Sabemos que el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, ha 

manifestado su intención de ser candidato por la coalición Va por México, están las voces que no están 

de acuerdo con el manejo y la situación en la que se va a elegir al candidato, una de ellas Lilly Téllez 

que había cuestionado que para cumplir el uno por ciento de las firmas y mostrarse tan confiado, igual 

hasta había algún amaño en la forma de conseguirlas”. JUAN PABLO DE LEO: “Hay quien dice que este 

tipo de proceso (recolección de firmas) beneficia solamente a una persona y beneficia a Santiago Creel 

y que es un apoyo de Marko Cortés directamente a Creel y esto lo dice la gente de Lilly Téllez. Hay 

muchos otros aspirantes de Acción Nacional que le quieren entrar al juego; sin embargo, Lilly Téllez y 

Santiago Creel son los punteros en las encuestas”.  
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